

Hasta siempre coach Benny (1957-2020); has sido inspirador y ejemplar



Hablar de **Daniel Benítez Aguilar (1957-2020)** es hablar de sagacidad, disciplina, lealtad y espíritu de servicio que lo distinguirá por siempre como persona y por su amplia labor como entrenador. El "coach **Benny**" más que un entrenador fue un excelente formador de personas.

El "coach Benny", como es conocido con cariño, será recordado por su invaluable experiencia en la línea ofensiva de **Borregos Monterrey**, misma con la que fue pieza clave para lograr 15 campeonatos desde principios de los 90 hasta esta última década.

También será extrañado por su característico **valor de unión**, como en las tradicionales reuniones en casa donde su familia preparaba quecas o quesadillas para los jugadores, momentos que vivirán en los corazones de todos.

"Benny" se caracterizó por ser una persona dedicada y apasionada por el fútbol americano, un sentimiento que transmitió a su 'tribu', sus familiares, quienes en cada partido siempre alientan con júbilo a los Borregos.

Hoy, familiares, jugadores, exjugadores, colegas y amigos destacaron la inigualable trayectoria de Daniel Benítez, quien forjó un legado de disciplina, lealtad y entrega en todos los ámbitos.

Orgullo y satisfacción fue lo que representó para el coach "Benny" haber **trabajado 26 años con Borregos Salvajes**, donde siempre mostró su atención y aliento a los jugadores, señaló la familia de Daniel Benítez.

“Aun cuando ya no formaba parte de él (del equipo), siempre estuvo al pendiente de sus Borregos Salvajes y no dejaba de apoyarlos incondicionalmente”, comentaron.

“Los jugadores fueron como sus hijos adoptivos, siempre buscaba motivarlos tanto en aspectos deportivos, académicos y personales. Para él era un orgullo poder verlos años después ya como profesionistas, padres de familia y hombres exitosos, recordando aquellos tiempos que vivieron dentro y fuera del campo”.



width="900" loading="lazy">

La familia destacó que para Daniel Benítez el staff de coaches de los Borregos Salvajes siempre significó para él un gran equipo de trabajo.

“En todos ellos encontró una oportunidad para compartir mutuamente sus ideas y lograr en conjunto el desarrollo de los jugadores”, señaló su familia.

La filosofía de vida del coach “Benny”, dijo la familia, siempre fue hacer todas las cosas con gran pasión y humildad, mostrando su disposición para apoyar a quien lo necesitara.

“Daniel era un gran ser humano con un carisma que impactaba a mucha gente. Era un trabajador apasionado por compartir sus experiencias y conocimientos con los demás, mostrando siempre la unidad en su familia y su sencillez como persona, siempre viendo el lado bueno de cada situación”, comentaron.

El head coach de los Borregos Salvajes, **Carlos Altamirano**, recordó el tiempo a finales de los 90's en que “Benny” fue su entrenador, quien siempre mostró su preocupación y aliento a los jugadores.

“Se distinguió como una gran persona, un gran ser humano que se preocupaba por todos, nos invitaba a cenar las famosas quesadillas con su familia”, dijo Altamirano.

“Era un coach que todos queríamos, nunca me tocó que me gritara o regañara, al contrario, me daba sus consejos, cuando me regañaban siempre trataba de animarme al medio tiempo, fue un coach que se ganó el cariño de todos los jugadores”.

Altamirano dijo que extrañara recibir consejos del coach “Benny” antes de cada partido, tal como lo hacía en la temporada del 2019 él y su tribu, quienes estuvieron siempre presentes alentando a los Borregos.



width="900" loading="lazy">

“A su familia no me queda más que decirles que el Tec es su casa y Borregos su equipo y espero seguir viendo a la tía Sonia y a sus hijas cada viernes que salgan sus Borregos al campo”, expresó Altamirano.

“Deben saber que el coach Benny fue muy importante para muchos jugadores y él siempre será uno de los grandes coaches que ha tenido Borregos Monterrey y siempre será recordado”.

El coach **Frank González**, quien logró 14 campeonatos con Borregos en Liga Mayor y 3 en Conferencia Nacional, narró la anécdota de cuando Daniel Benítez llegó al equipo de fútbol americano del campus Monterrey.

“Un día en la oficina llegó y me llamó la atención que traía una gorra de Pieles Rojas, me solicitó trabajo y después de un par de meses de verlo trabajar dije ‘este hombre debe estar con nosotros’”, contó González.

“Cuando lo mandé a llamar le dije ‘coach Benny, va condicionado este contrato: por favor si quieres el trabajo con nosotros quítate esa gorra de Pieles Rojas y ponte esta de Borregos’”, recordó.

Además de recordarlo con esta historia, Frank González dijo que lo que distinguía al coach “Benny” fue su entrega como profesional y su atención por ayudar siempre en todas las áreas.

“Era un hombre muy sabio y aprendía muy rápido, tenía una cualidad muy importante que era mediar entre la gente, era una persona unida a los muchachos, podía integrar a las personas, era muy responsable, leal y trabajador”, dijo Frank.

El coach también rememoró cuando “Benny” invitaba a toda la línea ofensiva a su casa un día antes de cada juego para cenar quesadillas preparadas por Sonia, esposa de Benítez.

“Yo sé que su familia lo va a extrañar mucho, pero algo que les puedo decir es que tuvieron un muy buen padre y les dejó unos valores incomparables, valores de unidad y de amistad de esa familia”, dijo González.

“Les animo a que sigan con esos valores que tienen en la familia, lo van a extrañar mucho, todos lo vamos a extrañar al coach”.



width="900" loading="lazy">

La honestidad, disciplina, amabilidad y espíritu de servicio son cualidades que caracterizaban a Benítez, resaltó el coach **Raúl Martínez**, con quien trabajó en la línea ofensiva de 1998 al 2015.

“Un hombre leal, muy responsable también, realmente admirable el coach Benny en su aspecto personal, en su desarrollo profesional fue un coach con mucha experiencia”, señaló el también

conocido como el coach 'Carri'.

“Era un coach que se preocupaba mucho por los detalles, procuraba corregir cada movimiento, muy específico en sus correcciones, no dejaba pasar ningún error”.

Martínez señaló que el coach “Benny” fue un compañero excepcional al lograr junto con él un balance y una gran mancuerna para la línea ofensiva del equipo.

“Un coach muy preparado, preocupado por salir al campo diariamente y dar lo mejor de sí por el bien común, tratar siempre que cada día valiera la pena, enseñar algo positivo a los chavos, un coach de gran experiencia”.



width="900" loading="lazy">

Raúl “Carri” Martínez también pidió a la familia Benítez sentirse orgullosa por el coach ‘Benny’, pues al haber sido un buen padre y esposo enseñaba grandes lecciones a sus colegas.

“A todos nosotros sus jugadores y compañeros coaches nos dejó un gran ejemplo de vida porque siempre se preocupó por su familia, siempre dedicado a ella, conviviendo y compartiendo todos sus momentos”, dijo el entrenador.

“Les mando un gran abrazo y decirles que su papá y su esposo el coach Benny siempre los va a acompañar en cada momento de sus vidas, estén muy orgullosas del coach Benítez”.

CAMPEONATOS DEL COACH BENNY POR DÉCADAS



1990

ONEFA

- > 1993
- > 1994
- > 1998
- > 1999

2000

ONEFA

- > 2001
- > 2002
- > 2004
- > 2005
- > 2006
- > 2007
- > 2008
- > 2009-Torneo Borrego

2010

Conferencia Premier

width="900" loading="lazy">

Como una persona trabajadora y dedicada que buscaba siempre prepararse cada vez más es como **Roberto Rodríguez**, coach de la línea defensiva en la década de los 90's y al principio del nuevo milenio, recordó al coach Daniel Benítez.

“Siempre buscó el capacitarse cada año para estar mejor preparado y poder enseñar a sus jugadores de línea ofensiva”, dijo Rodríguez.

“El coach Benny fue excelente coach, excelente persona y mejor amigo. Buen viaje, mi coach”.

Marcos Díaz, entrenador de equipos especiales, señaló que solo las personas con gran corazón como Benítez tienen la oportunidad de poder despedirse de sus seres queridos.

“Creo que cuando te despidas cierras un ciclo y quedas en paz, y solo las personas con un gran corazón, mucha humildad y lealtad son las que son privilegiadas y se les concede esa oportunidad”, dijo Díaz.

RECONOCEN JUGADORES SU LEGADO

Las ganas de ayudar del coach “Benny” y su exigencia con los jugadores para mejorar en todos los aspectos fue en lo que lo distinguió el ex jugador de los Borregos, **Eduardo Kalifa**.

“Siempre nos preguntaba cómo estábamos, se enfocaba mucho en nuestra vida personal, en nuestras calificaciones, en todo, pues nos apoyaba para poder crecer como jugador y persona”, dijo Kalifa.

“De admirarse siempre la energía y la alegría que tenía por más que tuviera muchas cosas que platicábamos siempre nos entrenaba con una sonrisa”.

El exjugador dijo estar agradecido por haberlo tenido como entrenador y por las atenciones que Daniel Benítez le dio en todo momento en su desarrollo personal.

“Nos deja una gran persona, gran coach, ser humano, una persona que se preocupó siempre por el bienestar de los demás, ponía a todos antes que a él primero”, dijo Eduardo.

“Estoy muy agradecido con toda su familia porque siempre nos acogieron y vieron por nosotros. Una gran familia y todo eso es gracias al coach que siempre se desvivió por todos sus jugadores y por todo el Tec”.



width="900" loading="lazy">

Eduardo Kalifa recordó con alegría la ocasión en que la familia del coach “Benny” asistió al estadio para apoyarlo con un letrero en el que se leía ‘I Love 89’, un momento que atesorará por siempre.

Alejandro del Bosque, quien fue entrenado directamente por Benítez en 2011 y 2012, se refirió al entrenador como un excelente ser humano y amigo que siempre fomentó la unión.

“Siempre trataba de mantener a las unidades del equipo juntas con cenas en su casa que se volvieron una tradición de cada año, no sólo fue un mentor, también fue un amigo dentro y fuera del campo”, dijo Del Bosque.



width="900" loading="lazy">

“El coach Benny regresará cada temporada, ahí va a estar en la grada con toda la tribu y toda su familia, la cual además de esposa y tres hijas está conformada por cientos de exjugadores que lo conocimos y apreciamos”.

Un ser querido por todos los que lo conocían, dedicado en su trabajo como entrenador y además preocupado siempre por los demás, así fue como definió el ala cerrada **Víctor Gutiérrez** al coach “Benny”.

“Fue una excelente persona y ser humano querido por toda la gente que se acercaba a su vida, te puedo asegurar que cualquier persona que estuviera cerca de él le tenía mucho aprecio”, dijo Gutiérrez.



width="900" loading="lazy">

“Un excelente coach que en momentos ponía presión, pero siempre para mejorar y que te desarrollaras tanto como persona y jugador, eso es algo que tenía bien presente: desarrollarte como jugador pero más como persona”.

El jugador destacó que todos aquellos que fueron entrenados y que conocieron al coach “Benny” lamentan mucho su pérdida y que será extrañado.

Daniel Benítez Aguilar falleció el pasado 24 de junio a causa de diversas enfermedades. Para honrar su memoria se le realizó una reunión religiosa.

“Si algo pudiera decir del coach Benítez fue una muy hermosa persona con un corazón sencillo, con un corazón humano, yo quisiera honrarlo, es doloroso y dura su partida”, dijo Francisco Moreno durante su mensaje.

“No hay que estar tristes, hay que estar felices, gozosos, sobre todo con un corazón agradecido, por lo que pudimos tener y por lo que tuvimos que convivir con el coach Benny”.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: